

mazières-en-gâtine

Un beau dimanche à la chasse

C'est dans le cadre de l'opération nationale « Un dimanche à la chasse », que les chasseurs de l'Acca (association communale de chasse) de Mazières-en-Gâtine ont accueilli, dimanche 15 octobre, à partir de 8 h 30, une quinzaine de participants pour faire découvrir leur passion de la chasse. Un rassemblement autour du café et de la brioche, avant les recommandations du président, Bruno Billerot, qui a évoqué la déontologie de la chasse, à commencer par la sécurité et le respect de la na-

ture. Les chasseurs expérimentés sont partis avec un groupe de chasseurs novices sillonner la campagne sous un soleil radieux, de retour vers midi au local de chasse au parc de la Ménardière, tous se sont raconté leurs différentes anecdotes. Certains chasseurs ont débredouillé, d'autres ont raté leurs tirs, des invités qui n'avaient pas de bottes et dont la rosée a eu raison de leurs chaussures. Les discussions se sont ensuite poursuivies autour du verre de l'amitié.



Une rencontre autour de la chasse entre chasseurs confirmés et novices, sous une météo clémente qui a participé à l'enthousiasme des équipes à travers la campagne gâtinaise.



Mazières en Gâtine